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Grupo Controle e ACISSP promovem
encontro de empreendedorismo e

desenvolvimento humano

Mecânico idealizou e produziu máquina
para fabricar seus próprios aeromodelos
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Divulgação

Capa Sudoeste B

Paraíso em
alerta contra

a dengue com
36 notificações
em dois meses
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Paraíso teve
15 notificações

de H1N1 em
2018
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SESI anuncia corte de apoio e CAT
poderá ser fechado em Paraíso
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Calçadas irregulares e com obstáculos
têm dificultado acessibilidade
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COMUNICADO
Devido os feriados nos dias 25 e 31

a gráfica que presta serviço ao
JORNAL DO SUDOESTE estará

em período de recesso. Informamos
que por este motivo o jornal não

irá circular nos dias 26 de dezembro
de 2018 e 1.º de janeiro de 2019.

Nelson de Paula Duarte – Diretor
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Rasputin
“A morte é para você. A morte está se aproximando.”

-- Rasputin disse ao político Piotr Stolypin, ao vê-lo na beira
de uma estrada. No dia seguinte,

Stolypin foi alvejado e morreu.

Grigori Yefimovich Rasputin nasceu no dia 21 de
janeiro de 1869, no seio de uma família de campone-
ses, em uma pequena cidade da Sibéria.

Desde muito novo, era diferente das outras crian-
ças, sendo considerado um “menino esquisito”. Tinha
também a fama de curar as pessoas.

Ainda adolescente, entrou para um mosteiro nos
Montes Urais, com a ideia de ser monge, mas não
chegou a ordenar-se. Voltando para a Sibéria, casou-
se, aos 19 anos de idade, com Praskovia Dubrovina,
com quem teve fários filhos.

Em 1903, mudou-se para São Petersburgo, segun-
da maior cidade da Rússia. Místico e muito
carismático,1,93 m de altura, tinha grande magnetis-
mo e “olhos hipnóticos”, aquele olhar de olhos muito
arregalados. Para alguns escritores espiritualistas,
era a reencarnação de um famoso mago que usava
a magia negra.

Nessa cidade, ganhou a simpatia de alguns mem-
bros do alto clero da Igreja Orodoxa Russa, tornan-
do-se muito conhecido por seus dons considerados
sobrenaturais, tais como curas e premonições.

Em 1905, foi apresentado à família imperial, pas-
sando a cuidar  do pequeno Alexei, o príncipe  her-
deiro do Czar Nicolau Romanov, que sofria de
hemofilia, uma grave doença hereditária que impede
a coagulação do sangue, podendo levar facilmente à
morte, por hemorragia externa ou interna.

O problema que havia era que Rasputin era um
grande libertino, um devasso qe logo se envolveu em
romances e orgias com as mulheres da alta aristo-
cracia russa e, acredita-se, até com a própria Czarina
Alexandra. Tornou-se também conselheiro influente de
Nicolau II. Mas, tinha muitos inimigos entre os nobres,
que logo começaram a conspirar para sua morte.

A primeira tentativa foi em 1914, através da prosti-
tuta Guseva, que o abordou na rua, esfaqueando-o
no abdome. Gravemente ferido e perdendo muito
sangue, ele correu, sendo socorrido. Permaneceu
dois meses no hospital, cuidado pelo próprio médico
do czar, recuperando-se.

Em 30 de dezembro de 1916 foi convidado pelo
príncipe Yussupov para um jantar no seu castelo, com
alguns amigos. Ali, foi-lhe servido um pudim com um
veneno chamado cianeto de potássio, numa dose que
dava para matar cinco homens. Rasputin comeu o
doce e continuou a conversar tranquilalmente. Aturdi-
dos, os nobres puxaram suas armas e o alvejaram
onze vezes. Quando ele caiu ao chão, eles o amarra-
ram e jogaram no Rio Neva, que estava parcialmente
congelado.

Seu corpo foi encontrado três dias depois e, na
necropsia, os médicos constarararam que ele não
morreu devido ao veneno ou às balas, mas de
hipotermia!

Curioso é que Rasputin havia escrito ao czar uma
carta premonitória, em que dizia que, se ele fosse
assassinado pelos nobres da corte, toda a família
imperial seria morta pelo povo russo, o que de fato
aconteceu em 17 de julho de 1918, quando todos os
Romanov foram executados a tiros pelos revolucio-
nários comunistas!

OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

DESTRAMBELHOU GERAL
Luiz Tito

Ninguém mais fala coisa com coisa, porque cada um tem a
sua própria Babel. Por exemplo, a revelação da suposta caixinha
do deputado estadual e futuro senador Flávio Bolsonaro, en-
gordada pelo recolhimento mensal de parte dos ganhos de
assessores contratados pelo seu gabinete, a cada dia que pas-
sa cheira pior.

Não que isso fosse diferente do praticado pela grande mai-
oria (felizmente, não todos) dos parlamentares brasileiros, em
todos os níveis, de vereadores a senadores. Entretanto, é di-
vergente do que a família Bolsonaro denunciou como práticas
das quais passava longe, e com tal discurso todos foram elei-
tos e contra ela pareciam querer lutar. Não é significativo,
não é nem próximo do que os governos de PT, PMDB, PP,
PSDB, PDT (se faltou algum, me desculpem) desviaram –
decotando valores do Orçamento público e dos caixas das
estatais e que deveriam estar financiando obrigações básicas
da União, Estados e municípios –, mas o rabo ficou preso na
gaveta. Não é o caso de se discutir o tamanho do rombo, mas
de se marcar uma posição, o início de um novo tempo, como
se estava pregando. Não aconteceu 100%. Ponto.

Outra desgraça está nessa já cansativa sequência de de-
núncias feitas por senhoras do Brasil inteiro (na verdade, foi
uma holandesa que puxou a fila) a respeito da atitude do mé-
dium João de Deus, que de Deus, ao que parece, tem muito

PARABENIZOU
O prefeito Walker Américo Oliveira via ofício cumprimentou
os membros da nova mesa diretora eleita no início da sema-
na para conduzir os trabalhos no próximo biênio 2019/2010.
Imagem do documento foi exposta nas redes sociais para
demonstrar publicamente a intenção de se aproximar os dois
poderes Legislativo e Executivo, que, teoricamente são har-
mônicos e independentes entre si. A expectativa conforme
anunciada é que se possa manter um bom entrosamento
através do diálogo e que o pensamento seja sempre de pen-
sar na comunidade e servir ao cidadão paraisense. Como
diz um filósofo contemporâneo, “tumara”.
DE PERTO
Quem acompanhou e bem de perto a eleição da nova mesa
diretora da Câmara de São Sebastião do Paraíso foi a vice-
prefeita Dilma Aparecida de Oliveira que estava no plenário.
Ela cumprimentou pessoalmente os novos eleitos desejan-
do uma boa gestão com democracia, ética, compromisso,
diálogo, transparência pensando no bem da população da
cidade, como expressou. Dilma teceu elogios ao ex-presi-
dente Marcelo Morais por suas ações em favor da adminis-
tração e do funcionalismo. Por fim desejou que todos conti-
nuem com ânimo e carinho que a cidade merece.
RECESSO
Por hora políticos estão em recesso para o período natalino,
mas na semana que vem já tem movimentação de boa parte
deles que estarão envolvidos nas posses do governador
Romeu Zema e do presidente da República, Jair Messias
Bolsonaro. É sabido que uma delegação de Paraíso, princi-
palmente aos ligados ao PSL já se organiza para ir a Brasília
na posse o presidente eleito e dar início ao novo tempo. Em
Minas a expectativa não é diferente. Arantes que foi oposi-
ção ferrenha a Fernando Pimentel (PT) agora se diz defen-
sor e simpático do novo governo e deve ser presença certa
na solenidade de posse, no próximo dia 1º de janeiro.
MELANCÓLICO
Triste o fim de mandato de Fernando Pimentel à frente do
Governo de Minas Gerais. Foi o primeiro governador petista
a assumir o Palácio da Liberdade e chegava com ventos
auspiciosos há quatro anos quando assumiu. Neste interva-
lo de tempo muitos fatos se sucederam e a realidade de
hoje mostra um Estado falido, funcionários públicos deses-
perados, prefeitos apavorados, população mineira decepci-
onada, Minas Gerais quebrada. Entrará para a história como
menos se deseja situação ruim até para ser recordada e
mais uma lição a ser aprendida. Vai levar tempo para con-
sertar o estrago causado e as feridas causadas, de tão pro-
fundas, exigirá muito mais para cicatrizar. Ruim, demais da
conta.
BRIGAS
Os deputados federais Rogério Corrêa (PT) e Cabo Junio
Amaral (PSL) trocaram socos durante cerimônia de
diplomação dos candidatos eleitos neste ano. O motivo foi a
exibição durante o evento de uma placa com os dizeres “Lula
livre”. E independente de quem esteja certo ou errado, fatos
como estes apenas demonstram que as instituições estão
desmoronando, não lentamente, mas de forma acelerada. E
se a violência é praticada por legisladores, inclusive os que
ainda vão exercer tal cargo, não é de se esperar que tais
pessoas possam ter um pensamento ideológico de pensar
no bem comum. Tomara seja apenas “uns gatos pingados”,
e que a maioria esteja imbuída de propósitos dignificantes.
Assim o país espera.
LAMENTO
O Tribunal Regional Eleitoral de Minas Gerais (TRE-MG) la-
mentou a confusão ocorrida na cerimônia de diplomação dos
candidatos eleitos no estado, realizada quarta-feira,19, no
Palácio das Artes, em Belo Horizonte. Em nota, o tribunal
afirma que “seres humanos são passíveis de erros” e reco-
nhece as “posturas inadequadas” ocorridas entre os envolvi-
dos. O órgão anuncia ainda esperar que o episódio seja “su-
perado” e que não afeta o funcionamento das instituições e
que toda a cerimônia foi pesada e realizada com toda dedi-
cação e cuidados pelos funcionários do TRE. Por fim acres-
centa que mantém a expectativa de que o ano de 2019 seja
marcado pela busca por plena civilidade e pelo respeito à
pluralidade de pensamentos”, afirma.
PRORROGADO
A intervenção na Santa Casa de São Sebastião do Paraíso
que nesta semana completou dois anos, vai ser prorrogada
por pelo menos mais seis meses. O novo estatuto da enti-
dade, que havia sido encaminhado em maio, recentemente
foi liberado com o devido registro. Segundo o empresário
Fernando Alvarenga, que integra a Comissão Interventora, o
estatuto tem servido de modelo na página da Federação das
Santas Casas. Os seis meses será tempo de eleger nova
diretoria e dar continuidade aos trabalhos de administração
no hospital que agora está com a saúde financeira quase
saneada. Como paciente a Santa Casa, saiu da UTI,.
POSITIVO
Para quem estava correndo o risco de ter as portas fecha-
das a situação é bem outra. As dívidas que estavam na casa
dos R$ 35 milhões caíram para mais ou menos R$ 22 mi-
lhões, e quando se considera que a entidade somente do
município, leia-se prefeitura, por volta de R$ 7 milhões a
receber, a dívida vem par R$ 15 milhões, que a Comissão
Interventora certamente saneará. Os atendimentos foram
mantidos, inclusive com novos serviços sendo prestados,
tudo com mais eficiência e qualidade. Que os novos gestores
que forem eleitos deem continuidade a administração série
e responsável que foi adotada neste período, não dando bre-
chas para dilapidação do patrimônio.
CONGADA
A partir da próxima quarta-feira,26, e durante os próximos
dias São Sebastião do Paraíso respira os ares da congada,
tradicional festa celebrada há mais de 100 anos no municí-
pio. Apesar da crise financeira que assola o município o even-
to está mantido, mesmo com a aplicação de recursos reduzi-
dos, ou valores iguais ao do ano passado, já que a inflação
não garante que os preços dos custos do ano passado fos-
sem mantidos. Expectativa para além das apresentações dos
grupos locais haverá espaço para exibição de ternos de Congo
e Moçambique convidados de São Tomás e Itamogi.
ALERTA
Com a chegada do Verão, além do aumento da temperatu-
ra, ocorre também a possibilidade de chuvas intensas e pro-
longadas, enchentes e enxurradas. Esse cenário, sem os
cuidados adequados, pode ser propício à proliferação de
doenças, como leptospirose, hepatites infecciosas, diarreias
agudas, febre tifóide, dengue, chikungunya, zika, doenças
dermatológicas e respiratórias infecciosas. Paraíso está na
lista entre as 60 cidades de Minas com risco de ter epide-
mia de dengue. A população precisa ficar atenta com a lim-
peza dos terrenos e outras providências pois a situação pode
se agravar e dar mais trabalho para controlar. O alerta está
dado e a luz vermelha está acesa.
ORELHA EM PÉ
Declaração feita na segunda-feira (17/12) pelo futuro minis-
tro da Economia no governo Bolsonaro, Paulo Guedes, dei-
xou muita gente de orelha em pé. Ela afirmou que institui-
ções do “Sistema S”, ou seja, Senai, Sesi, Senac, Sesc,
Sebrae, Senar, Sest, Sescoop, podem ter suas verbas redu-
zidas em até 50%. Estas entidades têm recursos alimenta-
dos pela contribuição ao governo Federal pelos empregado-
res. Algo parecido com a contribuição sindical, no caso dos
empregados. Guedes fala que a prioridade é reduzir custos
e gerar mais empregos no país.
QUEM VIVER ...
Em São Sebastião do Paraíso orelhas estão ainda mais em
pé quando se sabe que a Praça de Esportes Castelo Bran-
co foi transferida pelo município, ao Sesc. Anteriormente o
Sesc tinha área que, mediante acordo, foi doada para a cons-
trução do Câmpus da UFLA. Ficou com a Praça de Espor-
tes, e agora surgiu a pergunta: com recursos ainda mais
minguados, o Sesc dará conta de cumprir o que foi acorda-
do com o município. Quem viver, verá. Novamente, “tumara”.

pouco e que vem sendo o principal assunto da imprensa nos
últimos dias. Um homem miserável que ficou rico, com dotes
capazes de levar esperança a milhares de pessoas, curandei-
ro ou fazendo de conta que curava, e nisso acreditado inter-
nacionalmente, e que se vê agora denunciado por centenas de
mulheres que passaram pelas suas mãos (sem trocadilho) e
garantem ter sido abusadas sexualmente ou ter sofrido outros
tipos de constrangimentos. Tudo, da parte delas, em
inquestionável boa-fé e necessidade, porque esperavam dele
obter as graças da cura de enfermidades, muitas vezes de-
senganadas pela medicina. Essa figura há mais de 40 anos
existe de Abadiânia para o mundo com tal ocupação e agora
surpreende mal a todos com tais relatos. Precisava?

Finalizando, na semana passada o ex-ministro petista Cel-
so Amorim também nos deixou sua contribuição. Numa en-
trevista ao site Brasil 247, o ex-chanceler petista aconselhou
a soltura do ex-presidente Lula para que o momento brasileiro
pudesse contar com a força do líder máximo do PT num ne-
cessário processo de pacificação nacional. “A prisão de Lula
é um símbolo, e a imagem do Brasil não vai melhorar (melho-
rar de quê?) enquanto ele não for solto. Na Europa, o que se
diz é que o Brasil prendeu o seu Mandela. Internamente, ele
ajudará a pacificar o Brasil, porque ele é um homem de nego-
ciação. Lula sempre foi um moderador”. Passa outra hora,
Amorim. Menos.

(O Tempo – 18/12/2018).
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EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade
de São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1-
FRANCISCO CLECIVANDO GOMES DA SILVA E WANUZA MARIANA
APARECIDA DOS SANTOS. RUA JOÃO DE OLIVEIRA  BRASIL, 270; 2- JULIO
CESAR KAWAGOE E REGIANE LAURIANO PEDROSO. RUA FRANCISCO
MUMIC, 65; 3- PERCIVALDO MONTEIRO E SILVANA DE LIMA ARAÚJO. RUA
FELICINHO GIACCHERO, 190; 4- FERNANDO FERNANDES PIMENTA E
JHEINIFER SILVEIRA BERNARDO. RUA FRANCISCO FELIX DUARTE, 435;
5- LUCAS ANTONIO DE SOUZA E SARAH CECÍLIA CONEGUNDES RELIQUIAS.
RUA MANOEL PALAMA VIEIRA, 132; 6-MAICON JULIO FERREIRA E
FRANCIELLE CANDIANI MARTINS. RUA  DR. JOSÉ DE SOUZA SOARES, 53;
7- ALEXANDRE FRANCISCO RIBEIRO E SILVANA DE PÁDUA PEDROSO.
RUA JOSÉ FRANCISCO DE CASTRO, 823; 8- WAGNER DE ANDRADE CALDAS
E JULIANY CRISTINY MONTANS. RUA DEPUTADO DELCIO SCARANO, 700-
APT 1011- BLOCO 10; 9- YGOR LOPES SILVA E TAMIRES ALTIVO AMARAL.
RUA VEREADOR AFRANIO ALVES FERREIRA, 790; 10- EDSON RIBEIRO E
ROSEMEIRE DOS SANTOS MELLO. RUA DOS ANTUNES 247- FUNDOS 11-
LUIZ FERNANDO DA SILVA E ARIELI FERNANDES DA SILVA. RUA ROBERTO
CEARÁ BARBOSA, 15; 12- JUNIOR DE OLIVEIRA BARBOSA E ANA PAULA
ANICÉZIO. RUA OSCALINA BARROS CARDOSO, 130; 13-  MIQUEIAS IOTE
AMARAL E ANA PAULA DIAS DA SILVA. AVENIDA RUI BARBOSA, 865; 14-
PABLO HENRIQUE DOS SANTOS E SARAH MOHERDAUI MARTINS. PRAÇA
SANTA RITA, 56; 15- ABEL DOS REIS FIRMINO E IVANILDA DE OLIVEIRA
CARVALHO. RUA ANTONIO CAETANO DE PAULA, 30; 16- VINICIUS
APARECIDO ZANI E ANA CAROLINA DE SOUZA PASSAGEM. RUA ABILIO
CAETANO DA SILVA, 05; 17- BRUNO FERREIRA DE MENEZES E GABRIELLA
FLAVIA LIMA DE CARVALHO STEFANI. RUA JOSÉ DIAS DE MOURA JUNIOR,
120; 18- JUPITER MARCELLUS AMARAL E VIVIANE PATRICIA DA SILVA.
AVENIDA CHAFARIZ, 1189; 19- VANDERLEI APARECIDO FERREIRA E MARIA
ZILDA DE SOUZA. RUA SALVADOR DOS SANTOS PEREIRA, 280; 20- LUCAS
LEOPOLDO DE ASSIS E KELLY CRISTINA DE CARVALHO. RUA DR. JOÃO
GRAU BRIGAGÃO, 10;

F A L E C I M E N T O S
08/12 -  Inês Tereza Da Silva Lima, 86 anos
08/12 -  José Justino Maciel, 67 anos
10/12 -  Geralda Ferreira Lazarini, 88 anos
10/12 -  Joaquim Gonçalves de Aguiar, 68 anos
10/12 -  Júlio Cyrino Da Fonseca, 87 anos
11/12 -  José Batista Da Silva, 68 anos
12/12 -  delcio Francisco de Paula, 73 anos
13/12 -  Nilson Rodrigues Vieira, 35 anos
14/12 -  Tiresio Francisco de Moraes, 74 anos
13/12 -  Walter Colosio, 87 anos
14/12 -  Janete de Andrade, 47 anos
16/12 -  Lazaro Camargo, 69 anos
16/12 -  Luiz Carlos Ferreira, 54 anos
17/12 -  Cândida Custódia de Oliveira, 65 anos
18/12 -  Nilda Queiroz Felix, 92 anos
18/12 -  Marilda Aparecida Inês Cunha, 51 anos
18/12 -  Geraldo Augusto Da Silva, 74 anos
18/12 -  José Augusto Galego Caramori, 70 anos
18/12 -  José Paulo Da Silva, 81 anos
19/12 -  David de Sales, 70 anos
19/12 -  Maria Martins Da Cunha, 92 anos
19/12 -  Antonio Ribeiro de Morais, 63 anos
19/12 -  Alice de Paula, 92 anos
21/12 -  Rony Carlos de Oliveira, 36 anos
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Sindicato realiza bazar e
ação solidária em prol de

funcionários necessitados

A arrecadação foi transformada em cestas básicas doadas a
funcionários da Prefeitura em dificuldades financeiras

O Sindicato dos Servidores
Públicos Municipais de São
Sebastião do Paraíso e região
(Sempre Sudoeste) promoveu
bazar e converteu a renda ar-
recadada em cestas básicas que
estão sendo doadas para fun-
cionários da Prefeitura que es-
tão em dificuldades financeiras.
A ação solidária foi coordena-
da pela diretora Regina Nunes
que agradeceu o apoio de toda
a comunidade para o evento.
"A união de todos em prol do
ideal de ajudar ao próximo tor-
nou possível e em tempo re-
corde o êxito desta ação, onde
foram recebidas mais de mil
peças de roupas e outros aces-
sórios", disse.

Segundo Regina Nunes o
evento foi realizando tendo em
vista que em virtude dos atra-
sos nos pagamentos dos salá-
rios pela Prefeitura vários fun-
cionários municipais estão pas-
sando por dificuldades finan-
ceiras. Desde que a proposta
de realização do bazar foi
lançada, foram poucos dias
para a organização e que con-
tou coma ajuda de toda a dire-
toria do Sempre e o apoio de
vários voluntários. "Atendendo
ao nosso chamado, servidores
e cidadãos paraisenses doaram
mais de mil peças de roupas,
calçados e outros acessórios",
avalia.

A ação solidária foi realiza-
da em dois dias, sendo a pri-
meiro no sábado, dia 15, na
Praça da Estação. A segunda
ocorreu no dia seguinte, no
domingo, 16, na Praça Bireno
Marcolini, ao lado da Escola
Ana Cândida de Figueiredo,
onde ocorre a Feira da Vila
Formosa. "Tivemos somente
uma semana para organização
e realização do bazar e ainda
assim conseguimos arrecadar
cerca de mil reais", explica
Regina. A distribuição do ma-
terial foi iniciada no meio da
semana.

A diretoria do sindicato atra-
vés de nota pública agradeceu

a toda a comunidade que cola-
borou com doações e que tam-
bém participou com as aquisi-
ções dos produtos arrecada-
dos. "O momento é difícil, a
situação é indesejada, mas a foi
a união de todos em prol do
ideal de ajudar ao próximo e aos
mais necessitados foi o que
tornou possível a arrecadação
em tempo recorde e o êxito
desta ação", comenta a sindi-
calista. Ela acentua que apesar
da boa intenção, o gesto de
cada um ajuda a amenizar o
sofrimento de quem nem tem
o que colocar na mesa para
comer.

"Sabemos que isso não re-
solve o problema e nem acaba
com a dificuldade financeira,
mas é uma ajuda, abranda o

sofrimento de quem não esta
conseguindo prover a família
com alimentos", completa.

Regina recorda que assim
que foram feitas as primeiras
divulgações do bazar de imedi-
ato a ação ganhou a adesão das
pessoas. "Foram muitas as pes-
soas que nos procuraram, des-
de servidores da própria Pre-
feitura como demais cidadãos
paraisenses que procuraram a
sede do nosso sindicato. A todo
momento recebemos mensa-
gens e telefonemas solicitando
que buscássemos mais e mais
doações. Externamos, aqui,
nosso reconhecimento ao es-
pírito de solidariedade de todos
que se uniram a nós para tor-
nar este evento possível", agra-
dece.

Divulgação
O presidente Sempre Su-

doeste (Sindicato dos Servido-
res Públicos de São Sebasti-
ão do Paraíso e região), Rildo
Domingos da Silva participou,
em Uberlândia de congresso
promovido pela Federação dos
Sindicatos dos Servidores Pú-
blicos Municipais de Minas
Gerais (Feserp/MG), a Cen-
tral dos Sindicatos Brasileiros
(CBS) e o Sindicato dos Tra-
balhadores no Serviço Públi-
co Municipal (SINTRASP).
"Foi um encontro onde foram
debatidos os rumos do
sindicalismo e o novo cenário
que iremos vivenciar a partir
do próximo ano", disse. Com
o fim da obrigatoriedade da
contribuição sindical ele pre-
vê que as dificuldades enfren-
tadas pelos trabalhadores po-
derá levar a um aumento na
quantidade de associados.

No congresso promovido
pelas entidades sindicais foi
realizada discussão sobre o
estágio atual dos sindicatos. O
Seminário, "Um Ano de Re-
forma Trabalhista e os Rumos
do Sindicalismo", contou com
duas palestras: "A Reforma
Trabalhista e os desafios dos
sindicatos - extinção do cus-
teio e as novas formas de
sustentabilidade" (por
Augusta de Raeffray Barbo-
sa Gherardi - advogada e mes-
tre em Direito Sindical) e
"Perspectivas e ações do mo-
vimento sindical e análise da
conjuntura política atual (a
cargo de Antônio Fernandes
dos Santos Neto).

Na abertura do evento, o
presidente da FESERP-MG,
Cosme Nogueira, falou sobre
a expectativa dos novos tem-
pos a serem vividos pelos mo-
vimentos sindicalistas a partir
de 2019. "A melhor maneira
de ver a nova realidade é essa:
estudando, debatendo, trocan-
do experiências e criando for-
mas de resistência", disse.

Presidente do Sempre
Rildo Domingos participa

de congresso da Feserp e CBS

Para Rildo Domingos além
desta questão o seminário
abordou sobre a questão de
custeio e as dificuldades que
os sindicatos poderão enfren-
tar com fim da obrigatoriedade
da contribuição sindical anu-
al.

O presidente do Sempre
Sudoeste anuncia que o perí-
odo será de reestruturação e
que pretende trabalhar de for-
ma de forma natural e espon-
tânea. "A contribuição será
facultativa, não vamos forçar
nada e nem ninguém. Se o tra-
balhador não tiver consciên-
cia da importância do sindica-
to, aqueles que não estiverem
estruturados poderão ter mai-
or grau de dificuldade", apon-
ta.

Rildo Domingos acredita
que haverá aumento na pro-
cura por parte das pessoas
querendo se filiar. "Estamos
percebendo que tem aumen-
tado as perdas dos direitos,
existem novas propostas em
análise, até mesmo prevendo
o fim da estabilidade, as
terceirizações entre outras si-

tuações que vão fazer com
que haja maior procura pela
defesa dos direitos", indica.
Por esta e outras razões ele
acredita no crescimento na
quantidade de trabalhadores
que vão procurar se sindicali-
zar para ter quem os defen-
da. "A procura será grande por
parte dos trabalhadores tanto
do setor público quanto da par-
te privada", antecipa.

No entanto, ele destaca
também que os sindicatos te-
rão que se reestruturar. "Sem
dúvida será necessário criar
condições de custeio e ter
representatividade para ter
vida longa. "Nós já estamos
neste processo ampliando a
nossa rede de serviços, temos
uma abrangência microrregi-
onal e temos feito ações que
visam garantir direitos, ofere-
cer assistência, temos parce-
rias nas áreas de saúde, con-
vênios médico odontológico,
faculdade, implantamos ago-
ra o VR Card entre outras
medidas de contrapartida aos
nossos associados", finaliza
Rildo Domingos.

Em Uberlândia sindicalistas foram reunidos
em congresso para debater futuro do setor

Divulgação
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O Pronto Atendimento
Unimed 24 horas, localizado na
rua La Salle, passou por exten-
sas obras de reforma e amplia-
ção, que duplicaram a sua capa-
cidade de atendimento e acomo-
dação de pacientes, permitindo
ainda ao recurso próprio ofere-
cer novos serviços aos clientes
Unimed.  A ampliação elevou as
instalações para o porte de Cen-
tro Médico.

Para a expansão do imóvel foi
construído um anexo de três pa-
vimentos, que elevou a área to-
tal da edificação para aproxima-
damente 1000m². A solenidade de
reinaugu-ração aconteceu na
noite do último sábado, 15 de de-
zembro, e contou com a presen-
ça dos diretores, cooperados e
colaboradores da cooperativa.

Unimed São Sebastião do Paraíso
inaugura Centro Médico

Dr. José Augusto Galego
Caramori.

Um homem de uma rica his-
tória construída com poucas
palavras.

Esta singela homenagem
prestada pela Unimed não po-
deria ser feita de outra forma,
senão convidando seu "irmão
por vocação" Dr. Jonas do
Carmo Machado, o qual apre-
sentou São Sebastião do Para-
íso ao Dr. José Augusto, cida-
de que este adotou como sua
nova terra e local de sua última
morada.

Fiquei conhecendo o "Zé
Augusto" no cursinho para in-
gresso na Faculdade de Medi-
cina, em Ribeirão Preto, em
1967-1968, e ingressamos jun-
tos na FMRPUSP. Durante o
curso de seis anos, ele desem-
penhou atividades culturais no
Centro Acadêmico da Faculda-
de, no setor de publicações, e
sempre manteve a linha de dis-
crição, seriedade, amor aos es-
tudos, interesse pela área de
informática, que sempre o
acompanhou. Também era
amante de fotografia e costu-
mava capturar belas imagens
como hobby.

Fez especialização em
Cardiologia no Hospital das Clí-
nicas de Ribeirão Preto, e veio
para São Sebastião do Pa-raíso,
a convite do Dr. Álvaro Pinto
Villela, incialmente, no fim da re-
sidência, para ajudá-lo na leitu-
ra dos eletro-cardiogramas fei-
tos na Santa Casa.

Após o término da residên-
cia, criou raízes em nossa ci-
dade e adotou Paraíso como
sua nova terra querida. Parti-
cipou de inúmeros Congressos
de Cardiologia. Trabalhou des-
de então na Santa Casa local
como cardiologista, chegando
a atuar em certa época como
Diretor Clínico.

Tive o privilégio de cons-
truir uma grande amizade com
o "Zé" e trabalhar sempre pró-
ximo a ele, na Clínica que com-
partilhamos, até seu afasta-

Dr. José Augusto Galego Caramori

mento das atividades profissi-
onais por motivo de saúde há
cerca de 11 anos.

O Dr. José Augusto dei-
xou um inestimável legado na
Unimed São Sebastião do Pa-
raíso, onde foi o responsá-
vel pelo processo de informa-
tização da cooperativa e pos-
teriormente pela implantação
do setor de auditoria médica
na operadora, onde ocupou
por muitos anos o cargo de
Auditor de Contas Médicas,
se destacando pela seriedade
e competência em seu traba-
lho.

Sempre se fez amigo de
seus pacientes, os quais mui-
tos deles, fazia questão de vi-
sitar. Fez muitos amigos de
muitos anos, entre os quais
vários familiares meus. Sem-
pre foi a favor dos bons relaci-
onamentos, os quais prezava

em manter. Deixou um vazio
muito grande e um exemplo a
ser seguido.

Ao nosso querido amigo, os
nossos agradecimentos por sua
contribuição deixada na sua pas-
sagem por este mundo, por to-
das as vidas salvas, por todo o
conforto trazido às famílias nos
momentos difíceis e pela com-
panhia preciosa ao nosso lado
na caminhada de todos estes
anos.

Descanse em paz e vá com
a tranquilidade de que seu le-
gado continuará a ser seguido
e produzindo os bons frutos da
sua semeadura.

Muito obrigado por tudo.

Dr. Jonas do Carmo Machado,
em nome de toda equipe da

Unimed São Sebastião do
Paraíso Cooperativa de

Trabalho Médico.

Reprodução

Dr. Paulo Roberto de Oliveira, Diretor Financeiro,
Dr Álvaro de Paula Campos Sobrinho,

Diretor Administrativo, Dr. Mateus Colombaroli,
Diretor Presidente, Dra Ludmila Mota Oliveira, Diretora Clínica

FOTOS: Divulgação
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A coordenadora da Vigilân-
cia em Saúde, Daniela
Cortez, anunciou que somente
em novembro e nas duas pri-
meiras semanas de dezembro
São Sebastião do Paraíso re-
gistrou já 36 notificações de
dengue. “Estamos em alerta
por esta situação recorde e que
requer uma atenção especial de
toda a nossa comunidade pelo
risco do nosso município ter
uma epidemia de dengue”, co-
menta. A região do bairro São
Judas Tadeu é a que requer
maior atenção dos agentes,
pois, é onde tem sido encon-
trada a grande a maioria dos
casos de infestações de larvas
do mosquito Aedes Aegypti.

Segundo informações da
Vigilância somente neste ano no
município paraisense já foram
registradas 89 notificações de
dengue. “Até agora tivemos
oito casos confirmados, temos
48 situações aguardando resul-
tado e foram 32 notificações
negativas”, enumera Daniela.
Uma das notificações teve a
confirmação de dengue, mas o
exame foi feito por um labora-
tório particular. Normalmente
em casos suspeitos e feita a
coleta de material que é envia-
do para análise na Fundação
Ezequiel Dias (Funed) em Pou-
so Alegre. A coordenadora cita
ainda que em Paraíso ainda
houve uma notificação para a
Chicungunya, que foi descar-

Paraíso em alerta contra a dengue
com 36 notificações em dois meses

 Terrenos e quintais sujos favorecem procriação do
mosquito e podem causar epidemia de dengue em Paraíso

Arquivo

tada.
De acordo com Daniela

Cortez São Sebastião do Para-
íso está inserido em uma lista
de 60 municípios mineiros com
risco de epidemia. “Foram fei-
tos levantamentos pelas equi-
pes de epidemiologia e tivemos
na cidade altos índices de
infestações, alguns locais com
até três vezes mais os valores
que poderiam ser considerados
normais”, acrescenta a coor-
denadora. A região do bairro
São Judas Tadeu é a que tem
apresentado maior índice de
infestação. “Nós já intensifica-
mos os trabalhos de fiscaliza-
ção, aumentamos as visitas de
campo, nas residências para
tentarmos conter o avanço dos
casos suspeitos”, anuncia.

O trabalho consiste na ado-
ção de medidas estratégicas das
equipes da Vigilância principal-
mente nas regiões de maior
concentração dos focos dos
criadouros dos mosquitos.
Existe um trabalho intenso sen-
do feito na Rua Desembargador
Jorge Fontana onde foram de-
tectadas áreas propícias para o
desenvolvimento de focos do
mosquito da dengue. Depósi-
tos de água irregulares, vasos
e frascos com água, garrafas
retornáveis, recipientes de gelo
em geladeiras; além de materi-
ais em depósitos de construção,
lixo, sucatas e ferro velhos, são
alguns dos mais frequentes fo-

cos do mosquito Aedes aegypti
encontrados pelos agentes de
endemias em residências.  “Há
lugares com onde temos per-
cebido armazenagem inadequa-
da de diversos objetos favorá-
veis à procriação do mosquito
e onde tem sido feito um tra-
balho intenso de orientação”,
aponta a coordenadora.

Além do São Judas, bairros
como Jardim Europa e a região
central da cidade são alguns
lugares que têm recebido aten-
ção especial das equipes da Vi-
gilância em Saúde. O trabalho
feito consiste nas visitas às
casas com destruição dos
criadouros, tratando com a
colocação de medicamentos e

venenos as áreas infestadas.
“Em alguns locais estamos uti-
lizando as bombas costais para
aplicação de produtos para
combater as larvas e o mos-
quito, mas precisamos muito
da colaboração das pessoas e
ajuda da comunidade para lim-
peza dos quintais, terrenos,
evitar deixar acumular água em

vasos de plantas e outros reci-
pientes, principalmente agora
que estamos no período das
chuvas”, alerta Daniela.

A dengue tem como carac-
terísticas a febre alta, mal es-
tar com fortes dores de cabe-
ça, dores pelo corpo, cansaço
e aparecimento de manchas
pelo corpo. “É importante as
pessoas ficarem atentas aos
sintomas que favorecem no
diagnóstico e também no tra-
tamento”, orienta Daniela. A
picada do Aedes, também co-
nhecido como “mosquito da
Dengue”, é capaz de transmi-
tir a Chikungunya, Zika e a
Dengue. Com a chegada da
época do calor e do período
chuvoso, todo cuidado é pou-
co para não deixar água para-
da em casa, e para enfrentar
este problema é preciso a união
de toda sociedade para que
cada um faça a sua parte.

Ela cita que o uso de repe-
lentes pode ajudar a evitar a
ação do mosquito. “As gestan-
tes tem o direito ao repelente
que é fornecido gratuitamente
na Farmácia Municipal, no en-
tanto é preciso ter um encami-
nhamento e solicitação do mé-
dico da Unidade de Saúde da
Família”, completa. Em caso
do aparecimento dos sintomas
recomendamos que a pessoa
neste período procure a Unida
de Pronto Atendimento (UPA).

43% das mortes por raios
acontecem no verão. Cuidados
devem ser redobrados nesta
época do ano.

Os recentes e constantes
alertas do Instituto Nacional de
Pesquisas Espaciais (Inpe) in-
dicam que o verão de 2018/
2019 deve ser de muitos tem-
porais. E já que o raio é a con-
sequência da descarga elétrica
gerada pelo choque entre as
nuvens, a estação deve ser de
muitas ocorrências deste fenô-
meno também.

O Brasil é o campeão mun-
dial das chamadas descargas
atmosféricas, com a média de
77,8 milhões/ano e 2.044 aci-
dentes fatais registrados no
período de 2000 a 2017. E é
justamente no verão que ocor-
re a maior incidência de raios
no país e a maioria das mortes
por ocasião deles: cerca de
43%. Os raios têm um grande
potencial destrutivo, sendo que
sua descarga elétrica pode su-
perar a 100.000 Ampères (A)
e a vários milhões de Volts (V).

Ainda segundo o Inpe, o es-
tado com maior número de ví-
timas fatais é São Paulo, que
registrou 313 ocorrências no
período em questão. Em segui-

Chega a época do ano com maior
ocorrência de raios no Brasil

da estão: Minas Gerais (167),
Pará (150) e Rio Grande do Sul
(139).

Por isso, o Engenheiro Ele-
tricista Fábio Amaral, diretor da
Engerey Painéis Elétricos, pre-
parou algumas dicas práticas de
como evitar danos físicos com
os raios, além dos materiais,
como a queima de eletrodomés-
ticos por ocasião de sobreten-
são na rede de energia elétrica.

FÍSICOS:
• Durante chuvas e tempes-

tades, evite ficar em campos
abertos, no mar ou em pisci-

nas. A quantidade de raios em
lugares como estes é grande.
8% das mortes acontecem jo-
gando futebol e 5% na praia.
Procure abrigo  em casas, au-
tomóveis ou edificações que
tenham para-raios;

• Não fique embaixo do
guarda-sol ou de árvores, prin-
cipalmente se elas estiverem
isoladas ou em campo aberto.
Estes pontos atraem raios. 9%
das mortes registradas são de
pessoas que procuraram abri-
go embaixo de árvores e 5%
sob coberturas como deques

e varandas;
• Estando em uma casa,

não fique próximo de janelas
metálicas, geladeiras, televiso-
res e próximo a tomadas elé-
tricas. 17% dos casos fatais
aconteceram dentro de casa;

• Não fale ao telefone que
possui linha a fio, pois o raio
pode ser conduzido através dele
até você.

MATERIAIS:
• Tire os equipamentos da

tomada durante uma chuva for-
te. Os raios podem vir pela rede
elétrica e causar estragos;

• Dentro de casa, recomen-
da-se o uso do DPS – Disposi-
tivo de Proteção contra Surtos
nos quadros elétricos, que pro-
tege as instalações da
sobretensão causada por des-
cargas atmosféricas indiretas,
ou seja, vindas pela rede de
energia elétrica. Ele protege
contra acidentes com raios e
também evita a queima de ele-
trodomésticos e eletrônicos;

• Use para-raios: eles são
excelentes alternativas para
edificações, conduzindo a so-
bretensão para a terra e evitan-
do a queima de equipamentos,
assim como acidentes.

(por Patrícia Stedile)

Reprodução

Um  idoso de 70 anos foi
vítima do “golpe do bilhete pre-
miado” em São Sebastião do
Paraíso na tarde de quinta-feira
(20/12). A vítima foi abordada
por outro homem, aparentando
também ser um idoso, que dis-
se que havia ganhado na loteria
e que precisava de R$ 10 mil
emprestados para poder depo-
sitar e retirar o prêmio, tendo a
vítima caído no golpe e sacado
para o suposto ganhador na lo-
teria o valor de R$ 6,5 mil.

De acordo com a Polícia
Militar, a vítima alegou que após
ser abordada pelo homem, um
segundo indivíduo chegou si-
mulando estar em uma ligação
com a Caixa Econômica Fede-

Aposentado cai
em golpe do

bilhete premiado
e perde R$ 6,5 mil

ral, e disse que deveria ocorrer
um deposito no valor de dez mil
reais para a retirada do prêmio.
O outro idoso então pediu o
dinheiro para o aposentado
emprestado que o recompen-
saria depois, tendo a vítima ido
até a agência e sacado R$ 6,5
mil.

Após receber o dinheiro, o
homem simulou passar mal, e
pediu para que a vítima aguar-
dasse na agência, mas ninguém
apareceu. Após ter percebido
que caiu em um golpe, o idoso
chamou a polícia e registrou a
ocorrência. Até o fechamento
desta matéria, ninguém havia
sido identificado ou preso pelo
crime.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licitação,
modalidade Concorrência Pública nº 003/2018, Processo nº 0867/2018, tipo
Menor Preço. Critério de Julgamento: Menor Preço Global. Objeto:
Contratação de Pessoa Jurídica destinada a construção de 01 (uma) unidade
de educação infantil (PRÓINFÂNCIA), conforme estabelece o Termo de
Compromisso PAC2 nº 7376/13, respeitando o projeto básico, memorial
descritivo, planilha orçamentária e cronograma físico financeiro. A abertura
será dia 29 de janeiro de 2019 às 09:00 horas. O edital completo e as
demais informações relativas a presente licitação encontram-se a disposição
no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini nº 60, Lagoinha,
nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015,
diariamente das 12:00 às 17:00, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 20 de dezembro de 2018. Wellington
Bonacini de Carvalho – Presidente da Comissão Permanente de Licitação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
aos: Proc. nº 361/18, Pregão Pres. nº 38/18, cujo objeto é “Contratação
de empresa(s) especializada(s) em locação, montagem e desmontagem de
som, tendas, DJ, mesas, serviços de segurança e aquisição de fogos de
artifício”, com as empresas: ABS SEGURANCA PRIVADA - EIRELI - EPP,
CNPJ 18.972.860/0001-52, pelo valor global de R$ 21.000,00; BRITTO
PRODUCOES, LOCACOES E MONTAGENS EIRELI, CNPJ 07.836.441/
0001-77, pelo valor global de R$ 21.370,00; KELY GARZARO EVENTOS
ME, CNPJ 10.014.695/0001-14, pelo valor global de R$ 23.120,00;
OSVALDO PIONTECK ME, CNPJ 15.060.949/0001-54, pelo valor global
de R$ 18.590,00; PIROTECNIA BIG ART SHOW LTDA.-ME, CNPJ
02.273.898/0001-05, pelo valor global de R$ 24.895,00; 17/12/18. Proc.
nº 419/18, Pregão Pres. nº 41/18 , cujo objeto é “Aquisição de
equipamentos de áudio e vídeo para o Centro Cultural Emir Abrão & Nabirra
Elias Abrão, conforme Protocolo 006/03/2016/FEC”, com as empresas:
GALERIA DO SOM INSTRUMENTOS MUSICAIS LTDA, CNPJ
29.450.173/0001-93, pelo valor global de R$ 36.950,00; PEDRO
GERALDO FERNANDES ME, CNPJ 08.945.027/0001-69, pelo valor global
de R$ 10.274,00; 17/12/18. Proc. nº 420/18, Pregão Pres. nº 42/18,
cujo objeto é “Contratação de empresas especializadas na prestação de
serviços de manutenção preventiva e corretiva nos veículos da frota desta
Prefeitura Municipal”, com a empresa: VCG MECANICA DE MAQUINAS
PESADAS LTDA, CNPJ 21.685.586/0001-45, pelo valor global de R$
28.200,00; 17/12/18. Proc. nº 397/18, Pregão Pres. nº 39/18, cujo objeto
é “Aquisição de (01) um caminhão usado, sem carroceria, com motor a
diesel, fabricação 2011 ou superior, destinado a instalação de um poli
guindaste duplo, (01) um poli guindaste duplo articulado novo, e (60)
sessenta caçambas novas para entulho de 5m³”, com as empresas: JOTA
INDUSTRIA MECANICA LTDA EPP, CNPJ 23.650.468/0001-27, pelo
valor global de R$ 49.000,00; SANTA EMILIA CAMINHOES E ONIBUS
LTDA, CNPJ 54.921.580/0001-89, pelo valor global de R$ 104.500,00;
21/12/18. Proc. nº 426/18, Pregão Pres. nº 44/18 , cujo objeto é
“Aquisição de materiais de uso odontológico”, com a empresa: DENTAL
CONCEITO COMERCIO DE PRODUTOS ODONTOLOGICOS, CNPJ
29.084.363/0001-34, pelo valor global de R$ 20.510,50; 21/12/18. Itamogi/
MG, 21/12/2018 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal
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Por João Oliveira

A Companhia de Teatro
Bacarte promover neste sába-
do e domingo, 22 e 23 a 2º Feira
Cultura Bacarte e o primeiro
Auto de Natal promovido pela
Companhia. Dirigido pela pro-
dutora cultura Fernanda
Mumic, a peça contará com o
envolvimento de pelo menos 15
artistas do grupo, além de di-
versas atrações que deve acon-
tecer durante o dia culminan-
do com a apresentação teatral
às 20h45. O evento acontece
na Praça da Matriz a partir das
9h.

A Bacarte irá promover a
Feira nos moldes como foi re-
alizada na Casa da Cultura. A
programação começa às 12h e
vai até às 19h, logo após a Mis-
sa terá o Auto de Natal, às
20h45. No primeiro direito terá
apresentações musicais e tam-
bém uma "batalha de rap", com
premiação para o melhor colo-
cado. Já no domingo, além de
apresentações musicais, conta-
rá com o Balé Flávia Junqueira
e, encerrando o evento, a se-
gunda apresentação do Auto de
Natal. A responsável pela orga-
nização, Fernanda Mumic, pro-
mete muitas surpresas e con-
vida a todos a participar.

"Estamos correndo muito
para poder realizar o evento e
a ansiedade é gigantesca. Para
ajudar a pagar a feira ainda re-
alizaremos um evento no PUB
no domingo em prol da produ-
ção e todo o investimento des-
sas apresentações. Vai estar
muito bacana e estamos tendo
o envolvimento de muitos ar-
tistas. A APC também irá lá e é
a primeira vez que nos unimos,
um passo muito importante
para nós. Convidamos a todos
a comparecer, a partir do 12h.
Terá espaço para as crianças,
com brincadeira e apresenta-
ções para toda a família", com-
pleta Fernanda Mumic.

Bacarte promove
Auto de Natal na
Praça da Matriz

Instalado em outubro de
1995 em São Sebastião do Paraí-
so pelo Serviço Social da Indús-
tria (SESI), entidade que integra
a Federação das Indústrias do
Estado de Minas Gerais (FIE
MG), o Centro de Atividades do
Trabalhador "Donato Piccirillo"
(CAT) pode estar com o seus dias
contatos no município. Isto por-
que o SESI, em ofício encaminha-
do a Associação Comercial, In-
dustrial, Agropecuária e de Ser-
viços (Acissp), informou que não
manterá mais apoio financeiro a
partir do próximo ano.

Conforme a Acissp, o ofício
foi encaminhado à Associação
em novembro, informando que
em 2019 não continuará com o
apoio financeiro para sua manu-
tenção, inviabilizando, segundo
a Associação, a parceria que du-
rou mais de 23 anos, situação
que também está ocorrendo em
outras unidades do Estado. Di-
ante disto, a ACISSP não encon-

SESI anuncia corte
de apoio e CAT poderá

ser fechado em Paraíso
trou alternativas para dar conti-
nuidade às atividades da unida-
de, sentindo-se compelida a de-
volver a administração para o
SESI até o final deste ano, cum-
prindo todas as suas obrigações
contratuais e trabalhistas perti-
nentes.

A parceria entre ACISSP e
SESI, nasceu quando a obra foi
concluída e, em razão de altera-
ções na direção do SESI naquela
época, a unidade não foi inaugu-
rada, o que motivou o presidente
da ACISSP, Ailton Sillos, a procu-
rar a instituição e lhes oferecer
uma parceria para administração
do clube pela ACISSP, mediante
apoio financeiro do SESI, cuja par-
ceria foi a primeira no Estado, o
que permitiu à associação fran-
quear a entrada no clube também
para a comunidade, além dos em-
pregados da indústria.

De acordo com o presidente
da Acissp, para sua administra-
ção sempre foi necessário muito

trabalho e um alto investimento
em pessoal e em inúmeros cuida-
dos diários, com limpeza das pis-
cinas, corte da grama, pinturas,
faxina, segurança, além dos cus-
tos com energia elétrica entre
outras questões. Além disso,
devido à idade da estrutura, vá-
rios reparos em breve precisarão
ser feitos, o que, conforme Ailton
Sillos, exigirá significativos in-
vestimentos pelo SESI.

"Os valores das mensalida-
des cobradas dos sócios do clu-
be sempre foram simbólicos e in-
suficientes para mantê-lo, pois o
nosso objetivo sempre foi o de
viabilizar o acesso por toda po-
pulação", completou o presiden-
te da Acissp. Desde meados de
novembro deste ano, as empre-
sas e sócios participantes estão
sendo informados sobre esse
encerramento da parceria. Segun-
do a Acissp mais informações
podem ser obtidas pelo telefone
através do número 3531-4883.


